

## Babinsa Koramil 1311-02/BS Koptu Hendra Kurniawan Komsos dengan Warga Binaannya di Desa Tandoleo

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERSUARA.ID

Jan 19, 2025 - 19:14



*Babinsa Koramil 1311-02/BS Koptu Hendra Kurniawan bersama warga binaannya*

Kurniawan melaksanakan Komsos dengan warga binaan di Desa Tandoleo, Kec. Bungku Pesisir, Kab. Morowali, Minggu (19/01/2025).

Babinsa adalah personel TNI yang bertugas sebagai pembina keamanan dan ketertiban masyarakat di tingkat desa atau kelurahan. Babinsa memiliki peran penting dalam menjalin hubungan baik dengan warga binaan untuk menciptakan suasana yang kondusif, aman, dan harmonis.

Koptu Hendra Kurniawan menyampaikan bahwa Peran Babinsa dengan Warga Binaan yaitu :

1. Membangun Komunikasi

Babinsa secara aktif berkomunikasi dengan warga binaannya melalui kegiatan seperti kunjungan langsung, pertemuan rutin, atau diskusi kelompok untuk mengetahui aspirasi, keluhan, dan kebutuhan masyarakat.

2. Peningkatan Keamanan dan Ketertiban

Babinsa bekerja sama dengan perangkat desa, tokoh masyarakat, dan pihak terkait lainnya untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya.

3. Pendampingan dalam Program Pemerintah

Babinsa membantu mensosialisasikan dan melaksanakan program pemerintah, seperti pembangunan infrastruktur, program ketahanan pangan, atau pelatihan kemandirian masyarakat.

4. Penguatan Ketahanan Wilayah

Babinsa memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya semangat kebangsaan, persatuan, dan bela negara sebagai bagian dari ketahanan wilayah.

5. Penanganan Konflik Sosial

Dalam situasi konflik atau permasalahan di masyarakat, Babinsa bertindak sebagai mediator untuk menciptakan solusi yang adil dan damai.

Babinsa berharap agar warga di wilayah binaannya senantiasa Menjaga Persatuan dan Kesatuan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah, serta menjaga harmoni dalam kehidupan bermasyarakat, menjaga semangat gotong royong dalam berbagai kegiatan, Meningkatkan keamanan dan ketertiban, Mendukung Program Pemerintah, terbuka dalam berkomunikasi serta peduli terhadap lingkungan.

Harapan-harapan ini bertujuan menciptakan masyarakat yang mandiri, harmonis, dan sejahtera di bawah bimbingan Babinsa.